

Casa de las Américas acoge taller de prensa musical



La Habana, 16 jun (PL) La Red de Periodistas Musicales en Iberoamérica inaugura el Taller de Periodismo Musical REDPEM.IB con sede en la Sala Galich, de Casa de las Américas, como parte del festival AM-PM.

Con la intención de reforzar la identidad de la región, profesionales de la industria debatirán sobre la curaduría de contenidos y la prensa musical en charlas y paneles presididos por especialistas y medios de Cuba, Latinoamérica, España, y Estados Unidos.

En la Sala Galich, donde también se inaugurará la exposición de caricaturas "Música por cuenta propia", se presentarán además la cantante chilena Yael Meyer, la compositora y percusionista argentina Vivi Pozzebón, y la cubana Yissy García.

Esta segunda edición del Festival presentará a bandas y artistas latinoamericanos cultores de diversos géneros en la Fábrica de Arte Cubano (FAC) mientras acogerá las presentaciones de la segunda edición de AM-PM América por su Música, que concluirá el domingo.

También habrá ciclos audiovisuales, un Foro de Músicos por la No Violencia contra las Mujeres y las Niñas, y exposiciones de artes plásticas, fotografía, carteles, serigrafías y caricaturas.

Completan las actividades un encuentro de melómanos y coleccionistas de discos de vinilo, lanzamientos de libros y una sesión de pitching.

Desde la primera edición en 2015, convocada por la FAC, el evento pretende resaltar la necesidad de promocionar las músicas de la región para que sean escuchadas y se encuentren con sus destinatarios naturales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/97104-casa-de-las-americas-acoge-taller-de-prensa-musical>



Radio Habana Cuba